
ЗНАМЕНСКОЕ
В районе впервые прошёл конкурс

"Мисс выпускница�2005", в котором
приняли участие выпускницы школ рай�
она. Лучших участниц определяли в но�
минациях: "Демонстрация делового ко�
стюма и вечернего платья", "Интеллек�
туальный конкурс", "Дикторские спо�
собности", "Кулинарное искусство",
"Красота спасёт мир".

Победительницей конкурса признана
выпускница Знаменской средней шко�
лы Екатерина Лукина. 

Глава администрации района 
С.Я. Яценко вручил "Мисс выпускнице�
2005" диплом, ленту, а причёску Екате�
рины украсила диадема. 

В районе стартовал IV традиционный
турнир по футболу среди сельских ад�
министраций и трудовых коллективов
на призы главы администрации района.
Нынешний турнир посвящён 20�летию
образования района. В нём принимают
участие 11 команд. 

Первая игра состоялась между ко�
мандами Глотовской и Знаменской
сельских администраций. Со счётом 5:2
победу одержали футболисты Знамен�
ской сельской администрации.

КОЛПНА
Завтра в Шушляпинском лесу состо�

ится "Праздник лета". Как сообщает ад�
министрация района, он будет прово�
диться в связи с тем, что в день Святой
Троицы (19 июня) проведению меро�
приятия помешала плохая погода. К ме�
сту проведения торжеств от Колпнян�
ского сахарного завода и автовокзала
будут организованы автобусные рейсы.

В начале программы с приветствен�
ным словом к собравшимся обратится
глава администрации района В.А. Гро�
мов. Далее для гостей праздника будет
организована широкая торговля, пока�
зан концерт, состоятся выступления па�
рашютистов Орловского аэроклуба,
конные скачки (в них будут участвовать
как орловские наездники, так и спорт�
смены из Курской области), мотокросс
и целый ряд других развлекательных и
спортивных мероприятий. 

КОРСАКОВО
Сотрудники пожарно�спасательной

части № 36 четвёртый раз подряд стали
победителями областных соревнований
по пожарно�прикладному спорту среди
подразделений МЧС России по Орлов�
ской области. 

В общей сложности в мероприятии
приняли участие 13 команд. Спасате�
лям необходимо было пробежать сто�
метровую полосу препятствий, произ�
вести боевое развёртывание. 

Участники соревнований выступали
со своей техникой. Таким образом, зна�
чительная часть успеха зависела от за�
благовременной отработки нужных дей�
ствий. Высокой оценки жюри заслужила
чёткая работа водителя корсаковских
пожарных В.И. Каткова. Он умело вы�
полнил операции по забору воды, пода�
че пены и воды.   

КРАСНАЯ ЗАРЯ
Сотрудники предприятия "Митраст�

рой" приступили к ремонту дорог в рай�
онном центре. Средства выделены из
областного бюджета. К примеру, уже
заасфальтированы перекрёстки на ули�
цах Октябрьской и Строительной. В на�
стоящее время осуществляются работы
по асфальтированию площадки вблизи
церкви в селе Малиново. 

В общей сложности в районе наме�
чено отремонтировать 3300 квадратных
метров дорог.

КРОМЫ
Киоск самопоиска работы открыт в

помещении центральной районной биб�
лиотеки поселка Кромы. Об этом сооб�
щает областное управление службы за�
нятости населения. Как сообщает ве�
домство, киоск самопоиска работы —
это один из вариантов приближения ус�
луг районного центра занятости к насе�
лению, а также попытка расширить
сферу деятельности библиотеки.

МЦЕНСК
Традиционный районный праздник

"За околицей" начнётся сегодня в 10.00
в деревне Новосёлки в усадьбе велико�
го русского поэта А.А. Фета. 

Планируется, что в мероприятии (бу�
дет проводиться уже в пятый раз) при�
мут участие руководство администра�
ций области и города, представители
общественности, творческие коллекти�
вы. 

В программе праздника: чтение сти�
хов А.А. Фета, возложение цветов к мо�
гиле неизвестного солдата, концертная
программа, презентация стилизован�
ных подворий, семейных промыслов,
выставки народного творчества. Плани�
руется, что большой интерес у участни�
ков вызовет "Город мастеров" — боль�
шая выставка, где будут представлены
всевозможные поделки, фотографии. 

Во время праздника представители
областного Совета народных депута�
тов, служб и ведомств наградят своих
лучших сотрудников. Здесь же состоит�
ся награждение медалистов района.
Мценская райадминистрация отметит
граждан, которые приняли активное
участие в подготовке и праздновании
60�летия Победы в Великой Отечест�
венной войне, экологическом двухме�
сячнике. 

Для доставки граждан к деревне Но�
восёлки от Дворца культуры металлур�
гов в 9.00 будут организованы автобус�
ные маршруты. 

НАРЫШКИНО
Сегодня у населённого пункта Боль�

шое Сотниково ОГУП "Орловский Центр
"Недвижимость" впервые организует
областной конкурс "Лучший геодезист
предприятия". 

В мероприятии примут участие ра�
ботники всех 23 филиалов предпри�
ятия. Геодезисты будут соревноваться в
конкурсах на лучшую эмблему, песни и
танца, кулинарного искусства, а также в
практическом конкурсе — установке на
время измерительных приборов. 

Победители и призёры конкурса бу�
дут награждены денежными премиями
и грамотами. 

Информагентство
"Орловской правды".

ПО ГОРОДАМ 
И ВЕСЯМ
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(Окончание. 
Начало на 1�й стр.).

— В районе работают инве�
стиционные компании: ЗАО
"Орловский лидер" (возделы�
вает более 18 тысяч гектаров
земли), "Росбиотех" — компа�
ния, пришедшая в район сов�
сем недавно, но уже поста�
вившая на село новую технику,
— поделился с участниками
поездки В.И. Коротеев.

Руководитель агрофирмы
"Кромы" А.И. Крючков расска�
зал о том, что в ее составе три
мощных хозяйства: свеклосе�
ющее, овощеводческое и кар�
тофелеводческое (бывшие
колхозы им. Ленина, К. Марк�
са и С. Орджоникидзе). По�
тенциал этих предприятий ог�
ромен, но вот уже несколько
лет, как производственные по�
казатели на одном уровне и в
общем�то оставляют желать
лучшего. Пришло время ме�
нять технику, внедрять в сель�
хозпроизводство новые тех�
нологии. Поэтому сейчас как
никогда агрофирме необходи�
ма инвестиционная поддерж�
ка.

— На прежних позициях ос�
таваться нынче недопустимо,
в таком регионе, как наш,
стыдно работать по старинке,
— поддержали А.И. Крючкова
руководители самостоятель�
ных хозяйств: СПК "Заря" 
В.З.  Молодчинин и СПК 
"1 Мая" Н.И. Полшведкин.

Руководитель ОАО "Нива�
Кромы" А.В. Сухоруков рас�
сказал о том, что агрофирма
лишилась значительной части
пахотных земель (от нее 
"отошли" несколько сельхоз�
предприятий), и все же сохра�
нена производственная база
бывших районных объедине�
ний — сельхозтехники и сель�
хозхимии. У агрофирмы есть
реальная возможность вновь
стать экономически благопо�
лучной.

Губернатор обратил внима�
ние инвестора на потенциаль�
ные возможности опытно�
производительного хозяйства
института зернобобовых и
крупяных культур "Орлов�
ское", занимающегося элит�
ным семеноводством.

— Это перспективное пред�
приятие, — заметил Егор Се�
менович, — способное обес�
печить внедрение в производ�
ство новых сортов зерновых и
других сельскохозяйственных
культур. Руководитель ОПХ
М.М. Романов — опытный и
грамотный специалист. 

Глава Дмитровского района
И.Д. Колбасов поделился с гу�
бернатором видами на уро�
жай.

— Несмотря на то, что зем�
ли наши не отличаются плодо�
родием, отдельные хозяйства
района возделывают велико�
лепные поля и добиваются вы�
соких урожаев. Перед вами
ржаное поле ОАО "Нива�Крис�
талл", — обратился И.Д. Кол�
басов к участникам поездки,
— с него рассчитываем полу�
чить не менее 40 центнеров с
гектара. А рядом с этим хозяй�
ством — перерабатывающее
предприятие — спиртзавод…

Е.С. Строев побывал на
пшеничном поле ТНВ "Шума�
ков и К0". Поле в 250 гектаров
засеяно пшеницей одного 

из лучших высокоурожайных
сортов — "эретроспермум�
377" (потенциальные возмож�
ности сорта — урожайность
до ста центнеров с гектара).

Также губернатор осмотрел
пшеничное и ячменное поля
ООО "Нива�Домаха". 

Около ста гектаров здесь
занимает высокорентабель�
ная сахарная свекла, посевы
которой ежегодно увеличива�
ются. Участники поездки по�
бывали на одном из свекло�
вичных полей хозяйства, кото�
рое обрабатывается без за�
трат ручного труда; ожидае�
мая урожайность сахарной
свеклы — не менее 400 цент�
неров с гектара.

— До нынешнего года уро�
жайность зерновых в нашем
хозяйстве не превышала 25
центнеров с гектара, — при�
знался губернатору руководи�
тель одного их самых крепких
в районе сельхозпредприятий
СПК "Нерусса" А.Н. Максим�
кин. — В нынешнюю уборку
соберем не менее 40 центне�
ров. Мы убедились, что даже

на наших скудных землях
(плодородие почвы — ниже 27
баллов) можно выращивать
первоклассные зерновые, и
научились работать на задан�
ный урожай.

Е.С. Строев посоветовал:
— Не ограничивайтесь од�

ним сортом, используйте и
новые высокоурожайные. 

И поинтересовался: 
— Каких результатов доби�

ваетесь в животноводстве?
А.Н. Максимкин рассказал

губернатору, что в хозяйстве
более 1200 голов КРС, в том
числе 300 коров, от каждой с
начала года уже получили бо�
лее двух тысяч килограммов
молока. Рост продуктивности
к прошлому году — 30 процен�
тов.

Руководитель компании
"Федкоминвест" А.М. Федо�
рычев в ходе знакомства с ор�
ловскими крестьянами, руко�
водителями хозяйств не скры�
вал своего восхищения их
внутренним потенциалом.

— Я убедился, что ваши
крестьяне думают о своем бу�

дущем, они твердо знают, чего
хотят, и готовы к сотрудничес�
тву с нашей инвестиционной
компанией. Считаю разгово�
ры о рискованности и беспер�
спективности сельскохозяй�
ственного бизнеса просто не�
серьезными. На Орловщине
сохранены производство,
кадры. Сельские труженики
хотят и умеют работать на
своей земле. А тем, кому се�
годня тяжело справляться в
одиночку, мы обещаем по�
мочь.

Подводя итоги поездки, 
г у б е р н а т о р  о б л а с т и
Е.С. Строев подчеркнул:

— Сегодня я объехал цент�
ральную и юго�западную час�
ти области, встретился с гла�
вами районов, руководителя�
ми сельхозпредприятий, что�
бы убедиться в том, насколько
они готовы к работе в составе
крупнейшего холдинга, кото�
рый создается на Орловщине.
Мне совершенно ясно, что да�
же опытные руководители се�
годня не в состоянии самостоя�
тельно "вытащить" всю техно�
логическую цепочку. Крестья�
не созрели, чтобы вступить в
альянс с инвестором. Призна�
юсь, губернаторы соседних
областей порой удивляются:
неужели к вам пришел Федо�
рычев? Неужели у вас распа�
хана вся земля? А калужане и
вовсе не спрашивают, они
просто перестали сеять. Мы
же сохранили все наши поля,
всю собственность, внедряем
в производство новые техно�
логии. Но тем, кто работает по
старинке, становится все тя�
желее. Пусть к нам приходят
инвесторы, и с их помощью
мы добьемся еще большей
урожайности, увеличим в не�
сколько раз производство мо�
лока и мяса, выйдем на внеш�
ний рынок.

В рабочей поездке губер�
натора также участвовали
главный федеральный ин�
спектор в Орловской области 
А.А. Мерцалов, заместители
губернатора М.Г. Михайлов,
А.Н. Майоров, Н.Н. Цикорев.

Наталья ЗАРУБИНА.

Но так, подчеркнем, было
раньше. Тогда, до реоргани�
зации газовой отрасли, в сто�
имость газа для потребителя
входили и затраты, связанные
с техническим обслуживани�
ем газового оборудования. 

Однако времена не выби�
рают. В них живут, подчиняясь
их правилам, законам и но�
вовведениям. Как бы несо�
вершенны и даже противоре�
чивы они ни были. 

Похоже, Колесникова (сво�
их инициалов он не назвал) из
села Тимирязево Покровско�
го района, автора письма в
редакцию, в силу каких�то
причин такое положение ве�
щей не устраивает. Его вооб�
ще многое не устраивает.

Вот это сумбурное, гнев�
ное, а потому и далекое от
корректности по отношению к
газовикам письмо.

"В 2002 году, — пишет Ко�
лесников, — я закупил трубы
для газопровода и обратился
в организацию, которая вы�
полнила мой заказ (это обош�
лось в крупную копеечку). Но
тут вмешалась еще одна орга�
низация — ООО "Орёлрегион�
газ": руководитель участка
Ильичёв получил с меня 981
рубль и оставил пусконалад�
чика, который варварски ра�
зорвал корпус регулятора по�
дачи газа.

Для меня начались хожде�
ния по мукам — где в деревне
взять регулятор? Моя старуха
(сам я больной и старый) ез�
дила на рынок в Покровское, в

Змиевку, но прибор не купила.
Позже мне сломанный прибор
отремонтировали — за день�
ги, конечно. Устанавливать
его мне пришлось самому, так
как вызвать газовиков не
смог, хотя согласно договору
они должны явиться в трех�
дневный срок.

Через год ко мне явилась
бригада газовиков, провери�
ла двухконфорочную газовую
плиту, котел обогрева и по�
требовала с меня 200 рублей.
Я от уплаты отказался, и мне
тут же пришло предписание
об отключении газа. 

В апреле меня посетила
уже другая бригада газови�
ков: потребовали 245 рублей,
но я отдал только 143 руб. 66
копеек — можно сказать, ни
за что. 

Я полвека отработал на
производстве, ветеран труда.
Хотел отпраздновать День
Победы спокойно, но однако
не получилось: те льготные
деньги, которые я заслужил,
пришлось отдать ворюгам".

Колесникова мы выслуша�
ли. Теперь послушаем газови�
ков и по мере сил попытаемся
отделить зерна от плевел. 

Сразу же снимем одно не�
доумение — ООО "Орёлреги�
онгаз" никакого отношения к
нашей истории не имеет: упо�
мянутый в письме И.А. Ильи�
чёв на самом деле — старший
мастер Малоархангельского
межрайонного эксплуатаци�
онного участка Орловского
УМГ (филиал ООО "Мостранс�

газ"). Работы по монтажу газо�
провода и газового оборудо�
вания выполняла организация
ООО "Сантехмонтаж", её спе�
циалистами и был поврежден
корпус электромагнитного
клапана КСТГ�10. Это обнару�
жили люди из бригады 
И.А. Ильичёва во время прове�
дения пусконаладочных работ.
Дефектный блок автоматики
был снят, бесплатно отремон�
тирован в течение трех дней и
установлен на котел. 

Необходимо отметить, что

все эти работы проводились в
соответствии с договором о
техническом обслуживании
газопроводов и газового обо�
рудования, заключенным
между Орловским УМГ и 
Л.Г. Коршман (владелец дома
она, а не Колесников). Так вот,
как пишет в своей объясни�
тельной записке И.А. Ильи�
чёв, "за выполненные работы
Колесников платить отказал�
ся, оскорбляя меня. Я напи�
сал предписание, которое он
не подписал, опять оскорбляя
газовую службу". На оплату
согласно договору отводится
десять дней, по истечении ко�
торых возможно и прекраще�
ние подачи газа. 

Как пояснил начальник га�
зовой службы Орловского
УМГ Ю.А. Меркулов, плата за
техническое обслуживание
газового оборудования зави�
сит от его количества и мощ�
ности. Так, за обслуживание
двухконфорочной плиты пла�
та будет составлять менее
100 рублей в год, а за четы�
рехконфорочную — чуть боль�
ше. В квартире, в которой
проживает Колесников, поми�
мо плиты установлен отопи�
тельный котел ГСТГ�10, и еже�
годная плата за техническое
обслуживание составляет 245
рублей. По словам Ю.А. Мер�
кулова, "при проведении пла�
нового технического обслу�
живания 11 ноября 2003 года
Колесников отказался опла�
тить выполненные работы".

Но, как, наверное, помнят

читатели, в письме Колесни�
кова в редакцию фигурирует
981 рубль ("Ильичёв получил с
меня..."). Что же это за день�
ги? Как удалось выяснить, та�
кая сумма была заплачена Ко�
лесниковым еще три года на�
зад за врезку в газопровод. 

В апреле прошлого года за
плановый техосмотр обору�
дования Колесников заплатил
всего 145 руб. 66 копеек. А
гневное письмо в редакцию
он написал после того, как в
апреле уже этого года специ�

алисты газовой служ�
бы пришли на очеред�
ной плановый осмотр
газового оборудова�
ния. Доступ к нему
рассерженный вете�
ран преградил.

Не газовики сочи�
нили правила, кото�

рым подчиняются сами и тре�
буют того же от своих много�
численных клиентов. Поэто�
му, думаем, лучше все же Ко�
лесникову остыть и трезво
взглянуть на вещи. Ведь, как
напомнил Ю.А. Меркулов, "в
соответствии с правилами
технического обслуживания и
заключенным с хозяйкой
квартиры договором за сис�
тематический отказ от обслу�
живания мы имеем право от�
ключить подачу газа".

В чем же истина? Она, как
нетрудно догадаться, в без�
опасности. И самого Колесни�
кова, и его соседей, которые
могут пострадать безвинно, и
всех других граждан, тоже не
застрахованных от аналогич�
ных ситуаций. Такой привыч�
ный и уютный голубой огонек
на кухне при известных обсто�
ятельствах — источник повы�
шенной опасности. Хорошо
знакомая газовикам картина:
хозяйки крепят веревки к воз�
душным газовым трубам и
развешивают горы белья. От
деформации нередко наруша�
ется резьбовое крепление —
вот вам и реальный повод для
ЧП. В шаге от беды оказыва�
ются и те, кто эксплуатирует
отслужившее свой век газо�
вое оборудование. 

"Люди, будьте бдительны!"
— без устали призывают газо�
вики. Пора бы всем нам, по�
требителям голубого топлива,
прислушаться к этому спаси�
тельному призыву.

Николай СОЛОПЕНКО. 

СИТУАЦИЯ

Истина — в безопасности

Чем больше погружаешься в перипетии этой "газовой"
истории, тем навязчивее вспоминается известная
присказка о добрых старых временах. В самом деле,
раньше обыватель чувствовал себя куда уютнее на своей
кухне в соседстве привычного мерцания голубого
огонька. Ибо человек знал: его квартиру в определенный
временной отрезок обязательно навестят газовики: где
надо подкрутят, подвинтят, подмажут — и газовые
приборы будут работать как часы. 
А появится на кухне подозрительный запах — что ж,
достаточно одного звонка в газовую службу, и
"укротители" голубого огня приедут и всё поправят.
Оперативно и бесплатно. 

«В таком регионе, как наш,
стыдно работать по старинке»

"Нам приходится с большим трудом добирать�
ся на работу и учебу в район Наугорского шоссе, —
пишут они. — По маршруту № 26 ходят два марш�
рутных маленьких автобуса типа КАвЗ и два круп�
ных — коммерческий и полуразваленный, вечно
ломающийся муниципальный. Утром на конечную
остановку "Магазин "Звёздный" маршрутки и авто�
бусы приходят уже заполненные пассажирами, а
вечером в транспорт вообще невозможно втис�
нуться. 

Студенты добираются на Наугорку 33�й марш�
руткой, которая идет через весь город, в том числе
движется и по перегруженной транспортом ул. 1�й
Посадской. Разве не логичнее было бы пустить 33�й
маршрут через мясокомбинат: и студенты тратили
бы меньше времени на дорогу, и 26�й маршрут
разгрузился бы. 

Наш микрорайон растет, здесь строятся новые
жилые дома, людей прибавляется, а транспортную
проблему решать никто не хочет".

А никакой транспортной проблемы здесь и нет,
считают в мэрии Орла. Вот какой ответ мы получи�
ли от первого заместителя мэра Е.А. Аратцева:
"Администрация города Орла, — сообщил Евгений
Александрович, — рассмотрела обращение жите�
лей микрорайона СПЗ по вопросу улучшения
транспортного обслуживания.

Сейчас на 26�м маршруте работают не три авто�
буса, как пишут авторы письма, а 15 единиц транс�
порта, из них два "Мерседеса" большой вместимо�
сти, восемь автобусов марки ПАЗ и КАвЗ и пять му�
ниципальных автобусов "Икарус". Средний интер�
вал движения на маршруте составляет 6 минут. 

Иначе говоря, за последние годы в микрорайо�
не сталепрокатного завода значительно увеличи�
лось количество маршрутов и работающего на них
транспорта. 

Если говорить конкретно о районе Наугорского
шоссе, то туда из микрорайона СПЗ сейчас пуще�
ны маршруты № 26 — через улицу Михалицина, 
№ 41 — через улицу Герцена и № 33 — через улицу
1�ю Посадскую.

Предложение об изменении пути следования
маршрутного такси № 33 считаем нецелесообраз�
ным". 

Нецелесообразным... Конечно, у нас нет осно�
ваний не доверять подробному и довольно аргу�
ментированному ответу, присланному из мэрии.
Но, с другой стороны... Ведь не от нечего же де�
лать взялись сочинять жители микрорайона стале�
прокатного завода это письмо в редакцию. Такие,
повторимся, "сигналы" шли от проживающих там
наших читателей и раньше. Значит, все�таки не со�
всем благополучно в их "королевстве" с транс�
портным обслуживанием.

Первый заместитель мэра Е.А. Аратцев называ�
ет вроде бы серьезную цифру: "15 единиц транс�
порта" ежедневно к услугам жителей микрорайона
СПЗ. Но насколько приближено это количество к
реальным потребностям действительно быстро
застраивающейся сегодня этой части города?
Проводился ли мониторинг пассажиропотока, тол�
кались ли "исследователи" среди раздраженных
пассажиров, атакующих маршрутки и автобусы,
или транспортные маршруты "рисовались" в каби�
нетах чиновников?

С. НИКОЛАЕВ.

НА ФОНЕ ГОРОДА

Кабинетные
маршруты?

В редакцию нашей газеты обратились жители
микрорайона (ул. Космонавтов, Маринченко)
Северного района Орла. Проблема, о которой
они рассказали, не нова — городской
пассажирский транспорт. Вернее, его
нехватка.
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В ходе заседания депутаты комитета
подвергли критике ход реализации Фе�
деральной целевой программы "Жили�
ще", отмечая, что обозначенные в ней
цели в 2002 — 2004 годах не были дости�
гнуты из�за несоответствия объемов
фактически выделяемых средств запла�
нированным объемам финансирования. 

По итогам первого квартала 2005 года
комитет предложил увеличить бюджет�
ное финансирование отдельных подпро�
грамм программы "Жилище". Например,
на реформирование и модернизацию
ЖКХ предлагается дополнительно выде�
лить 1,5 млрд. рублей, а на переселение
россиян из ветхого и аварийного жилищ�
ного фонда — 3 млрд. рублей. А в 2006
году их финансирование предлагается
осуществить в объемах не менее, соот�
ветственно, 3 и 8 млрд. рублей. 

Кроме того, комитет выступил с ини�

циативой снизить в 2006 году федераль�
ный стандарт максимально допустимой
доли расходов граждан на жилищно�
коммунальные услуги с 22 до 18 процен�
тов от совокупного дохода семьи.

ПАРЛАМЕНТСКИЙ ВЕСТНИК

Жильё станет доступнее
Комитет по промышленности, строительству и наукоемким технологиям
Госдумы РФ рассмотрел вопрос о ходе реформы жилищно7коммунального
хозяйства Российской Федерации.

(Окончание. 
Начало на 1�й стр.).
Голоса выступавших,

усиленные мощными ди�
намиками, гулким эхом
уходили под высокие сво�
ды огромного цеха. Со�
бравшиеся здесь люди
хорошо понимали, что яв�
ляются участниками исто�
рического события. Ведь,
по словам первого замес�
тителя гендиректора хол�
динга "Северсталь�Групп"
В.А. Швецова, "впервые в
России начинается про�
изводство высококачест�
венного металлокорда",
на который существует
огромный спрос россий�
ского и международного
автопрома. У этого пред�
приятия большие пер�
спективы. Еще бы, ведь
его "отцы"�основатели —
лучшая мировая компа�
ния по производству ме�
таллокорда "Арселор" и
не нуждающаяся в пред�
ставлениях фирма "Се�
версталь�метиз". 

Вице�президент "Арсе�

лора" Роланд Юнк также
выразил уверенность в
серьезных перспективах
развития "ТА Корд". "Ар�
селор" — признанный ли�
дер в производстве ме�
таллокорда. Его произ�
водственные мощности
разбросаны по всему ми�
ру: в США и Китае, Корее
и Европе. 

Под дружные аплодис�
менты присутствовавших
на церемонии открытия
совместного предприятия
сталепрокатчиков губер�
натор области Е.С. Стро�
ев слегка приглушил па�
фос торжественных ре�
чей, опустил на грешную
землю — к насущным
проблемам заводчан. На�
до сделать все возмож�
ное, подчеркнул Егор Се�
менович, чтобы объем
промышленного произ�
водства больше никогда
не падал на сталепрокат�
ном, чтобы огромные про�
изводственные площади
запустить на всю мощь,
чтобы продукция пред�

приятия пользовалась
спросом. С выходом но�
вого производства на
полную мощность выпуск
металлокорда возрастет
здесь до 2,5 — 3 млрд.
рублей! А значит, и зар�
плата у сталепрокатчиков
пойдет вверх. 

Генеральный директор
компании "Северсталь�
метиз" О.В. Наумова от�
метила, что "двухгодич�
ный и весьма продуктив�
ный опыт работы с адми�
нистрацией Орловской
области позволяет с опти�
мизмом смотреть в буду�
щее". А что касается по�
вышения зарплаты, то,
считает Ольга Валерьев�
на, осуществление пер�
спективных бизнес�пла�
нов станет залогом до�
стижения более высокого
уровня производительно�
сти труда — вот и прибав�
ка зарплаты.

...Перерезана симво�
лическая красная лента. В
добрый путь, "ТА Корд"!

Николай СОЛОПЕНКО.

Продукция "ТА Корд"
обречена на успех
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ДВУХМЕСЯЧНИКА
Ход проведения акции "Дни защиты

от экологической опасности�2005" и
экологического двухмесячника в Орле
стал основным вопросом, который
рассматривался на очередном рабо�
чем совещании в мэрии. Как отметил
начальник отдела природных ресурсов
Орла И.С. Офицеров, в экологическом
двухмесячнике приняли участие 3160
трудовых коллективов и 94 учебных за�
ведения города. 

Подчёркнуто, что произведён ре�
монт и очистка дорог на протяжении
более 180 километров. Приведены в
порядок 24 мемориальных комплекса и
братских захоронения, а также терри�
тории пяти кладбищ. По программе зе�
лёного строительства произведена по�
садка на улицах, в парках, скверах и по
объездной дороге около 28,9 тысячи
деревьев и кустарников.

Завершено благоустройство сквера
имени Ермолова. Состоялась закладка
парка 60�летия Победы, а также двух
памятных аллей, посвященных Вели�
кой Победе (по улице 4�й Курской и
бульвару Космонавтов), и сквера Вете�
ран по улице Комсомольской.

Ликвидировано около 175 имею�
щихся стихийных свалок, вывезено бо�
лее 25 тысяч тонн мусора.  

Наиболее значимыми мероприятия�
ми по оздоровлению водных ресурсов
города были работы по расчистке рус�
ла реки Орлик на протяжении около
трёх километров. В данный момент
мероприятия продолжаются. 

В ОРЛЕ
КВАСА ХВАТИТ НА ВСЁ ЛЕТО
Два цеха, организованные частными

предпринимателями, практически пол�
ностью обеспечили Орёл популярным
и недорогим напитком — квасом. Лишь
небольшие партии кваса поступают из
Брянской и Курской областей. Орлов�
ские цеха прошли сертификацию и
ежедневно проверяются специалиста�
ми Роспотребнадзора. Таким образом,
квас в Орле проходит двойной конт�
роль — на стадии производства и во
время реализации. 

НОВЫЕ ПРАВИЛА

ТЕЛЕФОННЫХ УСЛУГ
Со вчерашнего дня введены в дей�

ствие новые "Правила оказания услуг
телефонной связи". Об этом сообщает
отдел по делам с общественностью ор�
ловского филиала ОАО
"ЦентрТелеком". При предоставлении
услуг междугородной телефонной свя�
зи по срочному заказу через телефо�
ниста коэффициент за срочность к ос�
новному тарифу снижен с "3" до "2" 
(с 6 рублей 75 копеек до 4 рублей 50
копеек) в зоне разговора до 100 кило�
метров.   

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ

РАЙОН
ПОЛОЖИТЕЛЬНЫЙ ОПЫТ

РАБОТЫ
На очередном заседании коллегии

администрации района одобрен опыт
территориального комитета обще�
ственного самоуправления ЖЭУ № 6
по совершенствованию форм и мето�
дов работы с населением по месту жи�
тельства. Комитет активно направляет
деятельность жителей на решение во�
просов благоустройства и озеленения
своей территории, сохранности жило�
го фонда и охраны правопорядка.   

СЕВЕРНЫЙ РАЙОН
РАЙОННЫЙ ПРАЗДНИК

МОЛОДЁЖИ
На площади Дворца культуры ОАО

"ОСПАЗ" состоялся праздник, посвя�
щённый Дню молодёжи. В роли орга�
низаторов выступили сталепрокатный
завод и администрация Северного
района. Молодёжь приехали поздра�
вить руководство Орла, района и ста�
лепрокатного завода. 

По�настоящему праздничным меро�
приятие сделали выступления таких
коллективов, как вокальный ансамбль
"Вдохновение", танцевальный ан�
самбль "Современный стиль", ан�
самбль танца "Россияночка", а также
команды КВН ОрёлГТУ. 

В ходе праздника молодые люди
смогли проявить себя в различных кон�
курсах. Для самых маленьких гостей в
этот день работал парк аттракционов. 

Информагентство
"Орловской правды".

Иван Крузенштерн, блестящий
тридцатитрёхлетний капитан с пра�
вильными сдержанными чертами
лица и усвоивший в пятилетнем
своём английском волонтёрстве
правильные европейские манеры,
сорвался в бешенство уже на под�
ходе к Ла�Маншу.

Пришёл старший помощник и
доложил, что весь запас вин на ко�
рабле выпит.

— Что? — вытаращил выпуклые
глаза начальник экспедиции. — Да
ты сам пьян, что ли?

— Ну, нет... да...
Немного Фёдор Ива�
нович угостил... ко�
торый граф.

Крузенштерн бро�
сил подзорную тру�
бу, в которую про�
щально разглядывал
знакомый тусклый
берег Туманного
Альбиона, и застучал
подковками сапог по
трапу, ведущему в
трюм.

Его урождённо�
курляндскому серо�
му взору предстала
картина теперь не
тусклая, а дочерна
унылая: ящики ма�
дер и ромов, рассчи�
танных на два года
вперёд для всей команды, были пу�
сты — после всего лишь двух не�
дель плавания!

— Когда успели, кто приказал?
— Так этот же... который граф.
— Сюда его!
Толстого позвали, он пришёл —

весёлый, с розовым ртом, будто с
бала.

— Сударь милостивый, что это,
кто вам разрешил? Вы всю команду
все эти дни поили?

Толстой само миролюбие:
— Капитан, быть тебе адмира�

лом. Ты Иван Фёдорович, а я Фёдор
Иванович. Кто кому сын родной, кто
отец? Ты мне станешь тут отец, хо�
тя хлипок и безус.

— Увольте от этих бредней! —
вскричал капитан. — Жаль, пору�
чик, вы не в моём подчинении, а то
бы я вас очень примерно наказал.

Толстой чуть протрезвел:
— Что? Поединок! Сейчас же,

стоя на реях!
Крузенштерн повернулся и

ушёл, и потом старался общаться с
Толстым только через старпома.

А Толстой всю Атлантику, все
полгода тяжело страдал от тесноты
и праздности. Его натура ежечасно
требовала дела, дела; дела шутов�
ского и бравого, со сменой лиц и
декораций, со скачкой и картами —
а взамен перед глазами был пустой
круг горизонта, узкая палуба и не�
сколько кают�берлог.

Экспедиция плыла делать гео�
графические и погодные замеры,
открывать остатние тихоокеанские
острова и японские проливы, а это�
му скучающему великану хотелось
сигать за борт, подныривать под
шлюп, пробовать каждый шпангоут
на крепость ударом кулака.

Сорокалетний Резанов был че�
ловек государственный и солид�
ный, причём он сам выдумал эту
экспедицию, отвечал за неё перед
государем, посему оказался стоек
и не пил с Толстым, и не играл с ним
в преферанс, больше читал. Тол�
стой говорил с тоской:

— А я вашего читать не стану. Мы
каждый день читаем книгу жизни;
сия книга полна страстей небыва�
лых, без повтора; они неиссякаемы
и одних доводят до блаженства и
блажи, других до одури и угрюм�
ства. Хочешь, я тебе сейчас на про�
стом примере покажу...

Он манил пальцем боцмана�ту�
годума и шептал, что офицер та�
кой�то назвал его дураком; боцман,
тяжело размышляя, брёл к тому и
устраивал тягучий скандал; потом
они шли к Толстому за уточнения�
ми, а тот хлопал обоих по рыхлым
плечам:

— Я перепутал, панове�хренове;
не этот тебя обозвал, а тот; и этого,
кстати, тоже.

Шутки его были то по�мужицки
грубы, то тонки, намёками, как в 
изящном светском пустобрёхстве,
— но после них неизменно вспыхи�
вали ссоры; в конце концов перес�
сорились все — такая книга жизни
никому не нравилась, и Толстого
хотели тайком побить; однако он
всем напоказ прошиб чудовищным
своим лбом дощатую перегородку
кают�компании — и с той поры
сильные от него шарахались, а сла�
бые угодничали.

В то же время его любили; он
был бескорыстен, знал тьму забав�
ных баек из закулисной жизни ве�
ликосветского Петербурга — а
главное, все видели, что Толстой
мучается, как зверь в клетке, что
мастодонская силушка его рвётся
на волю.

Он становился спокоен только
когда штормило, когда паруса хло�
пали будто пушки, а мачты мелко и
противно дрожали; Толстой не пря�
тался вниз, стоял в эти минуты на
палубе — неподвижно, намертво
ухватившись за канат, раздувая но�
здри, ловя и впитывая горящим
взглядом каждую волну, каждый
пенный вал.

— И пусть его смоет, — раздра�
жённо отмахивался Крузенштерн,

уже понявший запредельность это�
го упрямца. — Не вязать же его са�
мого канатами к каюте.

У ревущего мыса Горн, самого
страшного земного места, бесов�
ского оконечника Южной Америки,
Фёдор выл на палубе от восторга,
указывал пальцем назад в черноту,
в которой пропадал и вновь слабо
являлся второй корабль экспеди�
ции, шлюп "Нева" капитана Лисян�
ского, — и орал ужасающе�счаст�
ливое, жутковато�бессмысленное:

— Плыви! Плыви весь, я тут, я с
тобой! Ура стихии, гимн победе!

Это был уже март восемьсот чет�
вёртого и победа впрямь близи�
лась: впереди маячил Тихий океан,
на другом конце которого свети�
лась Русская Америка — Аляска; а

посреди него лежали Маркизские
острова, застывшая россыпь мел�
ких вулканических комков с запа�
хом сладких экваториальных вани�
лей и ароматом гомерических при�
ключений изнывающего Фёдора.

Он собственноручно зашил изо�
дранный после горновского штор�
ма бом�кливер, самый передний
парус�треугольник, — и всё смот�
рел, смотрел вперёд; но Маркизы
вынырнули из�под обновлённого
бом�кливера только через месяцы.

Когда бросили якоря и вышли на
берег, там стояли француз Жан и
англичанин Джон, люто ненавидев�
шие друг друга, но неразлучные,
потому что по�человечески погово�
рить обоим больше было не с кем.

— Маркизы французские, и по�
этому иди, Жан, сюда, — сказал
Толстой, отпихивая потного Джона,
первым прибежавшего с рукопожа�
тием. — Как зовут этот остров,
Жан?

— Нукухива, — ответил благо�
дарный француз, показав язык на�
дувшемуся англикосу.

— Ладно, ты здесь главный на�
местник, а туземцы тут есть?

— Есть. Даже король есть. Вот
идёт.

Из саванны вышел  сорокапяти�
летний человек, весь коричневый и
с особо коричневым пузцом.

— Танега Таи Охаэ, — шамкнул
он, стукнул себя в круглую, как ды�
ня, грудь, потом указал назад, на
тропический лес с шалашами и ка�
кими�то строениями. — Таи Охаэ.

— И ты охальник, и народ твой
охальник, и я, значит, буду охаль�
ник, — согласился Толстой. — По�
везло мне, вперёд Крузенштерна
дипломатию навёл. Что ты умеешь,
король�охальник?

Жан перевёл. Танега кивнул,
упал на четвереньки, быстро, ста�
рательно цепляя дыней песок, по�
полз в лагуну, нырнул и вынес в зу�
бах жемчужину.

— Хорошо, — сказал Толстой,
беря из его жёлтых зубов драгоцен�
ную белую горошинку и отдавая её
Жану. — А хочешь знать, что умеет
король французский, вот его?

Показал на Жана. Жан глянул с
подозрением, но перевёл. Маркиз�
ский король преданно кивнул и аж
заюлил с нетерпением, по�собачьи.
Толстой посмотрел на это юление,
обшарил глазами берег, поднял об�
ломок бамбука:

— Твой патрон, французский ко�
роль, ну, по�нынешнему император
Буонапарт, — кстати, на тебя похо�
жий, — умеет приносить в зубах
палку. А ты сумеешь? Я брошу, ты
принесёшь.

— Не надо так, — попросил Жан,
покрываясь испариной. — А то они
меня могут съесть.

— Переведи, ничего плохого.
Вот увидишь, ему понравится.

Жан перевёл. Король кивнул, ос�
калив зубы, показывая, что умеет
носить палку. 

Толстой швырнул бамбук в лагу�
ну. Король Танега кинулся с явным
удовольствием, поплыл, цапнул
плавающую палку зубами, развер�
нулся и, как умный верный пёс,
принёс её в зубах, на берегу стал
опять на четвереньки и положил но�
шу перед Толстым. 

Он был вообще�то довольно кра�
сив в этой своей искренности, ту�
земные зрачки его светились вели�
ким счастьем, он что�то бормотал.

— Просит ещё, — смущённо объ�
яснил Жан.

Занятия с палкой продолжались
полдня, к неописуемому удовольст�
вию короля.

______________________
Продолжение следует.

В нашу редакцию при�
шло письмо от Е.П. Прово�
торской, инвалида первой
группы по зрению, вернее
не от нее, а от ее детей и
внуков. Они рассказывают о
том, что в День Победы их
бабушка так и не дождалась
ни поздравлений, ни юби�
лейной медали: "Наша ба�
бушка всегда рассказывала
о войне, о том, как нелегко
им приходилось жить в то
трудное время, показывала
медаль в честь 50�летия По�
беды" (обратите внимание
на этот факт, он заставляет
задуматься).

Родные Екатерины Пет�
ровны провели целое рас�
следование, но так и не по�
няли, в чем причина забы�
тья органов власти. В За�
водском районном совете
ветеранов им объяснили,
что трудовой стаж в годы
войны у их бабушки есть, а
вот чего нет, так это удосто�
верения труженика тыла.
"Вот получите документ, то�
гда и приходите", — ответи�
ли в райсовете. Внуки 
Е.П. Провоторской немедленно
обратились в Пенсионный фонд,
где в тот же день получили копию
справки о стаже. "Не ту вы спра�
вочку принесли, — снова отказа�
ли им в совете ветеранов. —
Нужно, чтобы на специальном
бланке была. Мы сами запрос
отправим".

Успокоившиеся родственники
прождали три недели и снова по�
звонили в совет. "Ничем помочь
вам не можем, — ответили им
там. — У вашей бабушки нет тру�
дового стажа в годы войны. А ко�
пию справки в Пенсионном фон�
де вам выдали по ошибке. Пони�
маете, ведь они за день столько
документов подписывают, за
всем не уследишь"…

Не правда ли, запутанная ис�
тория? Когда со Дня Победы

прошло 50 лет, стаж был, и до�
плата к пенсии была, и еще че�
рез десять лет доплата осталась,
а вот стаж куда�то испарился, а с
ним и уважение к человеку.

Мы решили сами разобраться
в этой истории. Начнем по по�
рядку. Районный отдел социаль�
ной защиты населения (назва�
ние�то обнадеживающее!) нам
сообщил: "Справка колхоза
"Пробуждение" (где трудилась
Екатерина Петровна) не являет�
ся подтверждением трудового
стажа в годы Великой Отечест�
венной войны, поэтому не может
быть основанием для включения
в списки награжденных меда�
лью. Основанием являются "ар�
хивные справки о прохождении
военной службы или работы в
соответствующий период;
справки Пенсионного фонда РФ,

подтверждающие наличие не
менее шести месяцев трудового
стажа в период с 22 июня 1941г.
по 9 мая 1945 г". Итак, по словам
соцзащиты, документа из Пен�
сионного фонда нет, а значит,
нет трудового стажа. Однако к
своему ответу соцзащита прила�
гает копию справки из Пенсион�

ного фонда, где сказано: "Пери�
од ее (Е.П. Провоторской) рабо�
ты в годы Великой Отечествен�
ной войны не включен в общий
трудовой стаж при назначении
пенсии". Так значит, стаж в годы
войны все�таки есть?! И об этом
Пенсионный фонд знает?!

Разбираемся дальше. В пись�
ме, пришедшем из Пенсионного
фонда, аж больше двух страниц
печатного текста. Разобраться в
многочисленных перечислениях
законов, постановлений, указов
не так�то просто. Хорошо, что,
наверное, специально для нас
нужные места подчеркнули и вы�
делили особо. Большое за это
спасибо. Только представив, что
все написанное было, в лучшем
случае, сказано родственникам
Е.П. Провоторской в устной фор�
ме, сразу понимаешь, почему

молодые образованные люди
впали в отчаяние.

Читаем: "В соответствии с
пунктом "ж" статьи 110 Закона
Российской Федерации от
20.11.1990 г. № 340�1 "О госу�
дарственных пенсиях в Россий�
ской Федерации" к вашей пен�
сии по старости установлено по�
вышение как труженику тыла"…
В соответствии с этим законом,
"действовавшим до 1.01.2002 г.,
в общий трудовой стаж включа�
лась любая работа"… в годы вой�
ны, которая могла быть подтвер�
ждена трудовой книжкой, трудо�
вым договором, справкой, выда�
ваемой работодателем (кстати,
даже она не требовалась, так как
Екатерина Петровна родилась в
1930 году, и по закону пенсию ей
повышали автоматически).

Далее по тексту мы, наконец,
находим причину всех бед.
"Предоставленная вами справ�
ка, выданная 13.07.1993 г. адми�
нистрацией Образцовского
сельского Совета Орловского
района о периоде работы с
10.08.1943 г. по 9.05.1945 г. не

отвечает требованиям,
предъявляемым к оформле�
нию документов, выдавае�
мых для подтверждения ста�
жа работы". Как говорится,
все гениальное просто. Нуж�
но взять даже не другую, а
по�другому оформленную(!)
справку и сопутствующие
документы. 

Есть еще одно обстоя�
тельство: в общий трудовой
стаж включается работа во
время войны с 15 лет и пери�
оды работы во время летних
каникул с 12 лет. Так что ес�
ли Екатерина Петровна ро�
дилась в январе или февра�
ле или была  членом колхо�
за, то общий стаж будет из�
менен. Одно остается непо�
нятным. Почему родствен�
никам так и не смогли до�
ходчиво объяснить, что от
них требуется? И неужели
нельзя было заранее если
не самим запросить доку�
менты, то предупредить лю�
дей о возможности такого
недоразумения?

Вот и получается, что
удостоверение 75�летней,

плохо видящей женщине не дает
соцзащита, потому что годы ра�
боты во время войны не включе�
ны в общий стаж Пенсионным
фондом. А Пенсионный фонд
ждет справки от пенсионерки
или той же социальной защиты.
Ничего не скажешь, работа по
пословице — моя хата с краю,
ничего не знаю. Попереписыва�
лись, посоревновались в знании
законов, а про человека забы�
ли…

Что ж, остается надеяться
вместе с семьей Провоторских,
что справедливость восторжест�
вует и хотя бы ко Дню освобож�
дения города Орла от немецко�
фашистских захватчиков Екате�
рина Петровна несмотря ни на
что получит долгожданное по�
здравление…

Юлия КОРОЛЕВА.

В  мае наша газета сообщала,
что в Минздраве опять пересма�
тривается  список льготных ме�
дикаментов и что в "перекроен�
ном" виде он вступит в действие
с 1 июня. Первый летний месяц
уже закончился, а ни одной таб�
летки по новому "улучшенному"
списку орловские льготники до
сих пор не получили.

Жителю Орла Н. Валерьеву
лекарства подбирали в москов�
ской клинике, где он перенес се�
рьезную операцию на сердце.
Никакие другие аналогичные
препараты его больному сердцу
не подошли. А поэтому когда он
увидел в новом перечне свои
лекарства — очень обрадовал�
ся.

В начале июня выписал у кар�
диолога льготный рецепт — и в
аптеку. Там поставили на оче�

редь. При�
шел через
три дня: "По�
ка ничего
нет. Подо�
ждите". Спу�
стя неделю
— опять тра�
д и ц и о н н ы е
о б е щ а н и я .
Так  прошел
месяц.

А без этих
лекарств Ва�
лерьеву не
о б о й т и с ь .
Что делать,
пришлось ку�
пить за свои

деньги.  А это 540 рублей за
один препарат и 150 — за дру�
гой. Итого: 690 рублей на под�
держание больного сердца. Для
кармана пенсионера это ощути�
мо.

Весь июнь каждый  день заве�
дующие аптеками начинали со
звонков на склад, в фармацев�
тическую фирму "Протек", кото�
рая обслуживает льготников на�
шего региона, в Минздрав …
"Вытянуть" из них что�то опре�
деленное было невозможно.

Наконец после 20 июня ор�
ловские аптеки получили офи�
циальное письмо из "Протека".
В нем сообщалось, что медика�
менты, которые вошли в новый
перечень, будут поступать в ап�
теки с 1 июля.

Причина звучит, в лучшем
случае, наивно. Оказывается,
задержка связана с трудностя�
ми в заключении договоров с
фармацевтическими фирмами.
Что ж, получается, что "Протек"
со своими обязанностями не
справляется?

Тогда не совсем понятно, по�
чему в свое время отдали пред�
почтение этой фирме, ведь на
участие в конкурсе было заявле�
но несколько проектов. Чьи же
учитывались интересы? Похоже,
что не интересы орловских
льготников.

В результате аптеки опять
оказались в роли стрелочников.
Но в ситуации, которая сложи�
лась в июне, их положение хуже
прежнего. Теперь даже за свои

оборотные средства аптека не
может приобрести лекарства
для льготников по новому спис�
ку.

— Обычно мы отправляли за�
явку в "Протек" и какое�то время
ждали, — рассказывает замес�
титель заведующей аптекой №6
города Орла В.Н. Курбатова. —
Если в течение шести дней ле�
карства не поступали, мы, как
правило, делали закупки из
"своих" денег. Но поступать так
же с медикаментами из нового
перечня мы не можем, потому
что договоры фирма "Протек"
еще не заключила. А если у них
вдруг  что�то не получится? Кто
тогда оплатит нам затраченные
на льготные лекарства деньги?

…На днях руководитель од�
ной из орловских аптек сказала:
"Знаете, до января этого года у
меня проблем с льготным обес�
печением не было. Честное сло�
во. А вот с нового года творится
непонятно что,  еще хуже стало
с первого июня. В общем, ста�
рую систему сломали, а приду�
мать новую, и, конечно, более
совершенную, ума не хватило".

Золотые слова.
Ирина ПОЧИТАЛИНА.

17139 работников и студентов
образовательных учреждений
Орловской области приняли
участие во Всероссийской
акции по сбору подписей под
Обращением делегатов V
съезда профсоюзов
работников народного
образования  и науки к
Президенту Российской
Федерации.     

В обращении подчеркивается,
что  невозможно мириться сегод�
ня с таким проведением реформ,
которое ведет к дальнейшему уг�
лублению дифференциации в
доходах населения, социальной
напряженности, деградации че�
ловеческого потенциала: "...не�
регулируемый рост стоимости
жизни негативно отзывается
прежде всего на положении ра�
ботников образования, других
бюджетных отраслей, заработ�
ная плата которых постоянно ис�
кусственно сдерживается из�за
мифической угрозы раскручива�
ния инфляции в стране".

Делегаты съезда настаивают
на совершенствовании адресной
поддержки отдельных групп на�
селения, повышении доходов
работников образования. Пред�
ложенное Правительством РФ в
предыдущем  варианте Програм�
мы  социально�экономического
развития России на 2005 — 2008
годы 40�процентное повышение
зарплаты в бюджетной сфере за
три года — к 2008 году — расце�
нено работниками образования
как издевательство, учитывая,
что в последние годы рост ин�
фляции и тарифов платных услуг
составлял в среднем не менее 25
процентов в год.

Делегаты съезда призвали
президента быть инициатором
проведения консультаций между
Правительством РФ и профсою�
зом с участием представителей
Федерального собрания по во�
просам повышения не менее чем
в два раза оплаты труда работни�
кам образования в период до
2007 года.

Преподавателям —
достойную зарплату

ЛЬГОТНЫЕ ЛЕКАРСТВА

До основанья. А зачем?
В этом году приходится особенно часто готовить к
публикации негативные материалы о льготном
лекарственном обеспечении. И каждый раз втайне
надеешься, что уж это будет последнее неприятное
сообщение. Должно же когда7нибудь все утрястись.  Седьмой
месяц пошел.
Но, судя по всему, новые лекарственные идеи не оставляют в
покое  умы нашего Минздрава. Новые проекты — один
безумнее другого — просто фонтанируют. 
На сей раз — опять промах.

О безразличии чиновников уже давно складывают анекдоты.
Обложившись сборниками законов, погрязнув в кипе бумаг,
они порой забывают, что за каждым листком на их столе
стоит человеческая жизнь. Бесконечные ответы, запросы,
постановления кого угодно выведут из себя, а если проблема
возникла у пожилого человека? Что прикажете ему делать?
Не исключено, что некоторые из них, самые терпеливые и
настойчивые, так и не доживают до конкретного, понятного
им ответа от власти.

Без бумажки
ты букашка

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

ПРИКЛЮЧЕНЧЕСКАЯ ПОВЕСТЬ

ЮРИЙ ОНОПРИЕНКО

«НОЧНОЙ
РАЗБОЙНИК,
ДУЭЛИСТ...»

МАРКИЗЫ
ГЛАВА ВТОРАЯ

(Продолжение. Начало в № 108).
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